

Cham

World Wide Web im Landratsamt

[10.11.2015] Als erstes bayerisches Landratsamt bietet die Kreisverwaltungsbehörde in Cham seinen Besuchern kostenlosen Zugang ins schnelle Internet an.

Kostenfrei und mit Highspeed können sich jetzt Nutzer von Smartphones, Tablets und Laptops im Landratsamt Cham ins Internet einwählen. Die bayerische Kreisverwaltung nimmt damit eigenen Angaben zufolge eine Vorreiterrolle ein. Landrat Franz Löffler: „Ich freue mich, dass wir das erste bayerische Landratsamt sind, das seinen Besucherinnen und Besuchern diesen zeitgemäßen Service anbieten kann. Der ungehinderte und schnelle Zugang zum Internet über mobile Geräte gewinnt immer mehr an Bedeutung.“ Der kostenfreie Einstieg in die digitale Welt basiert auf dem Konzept BayernWLAN. Das sieht vor, ganz Bayern mit offenen WLAN-Zugängen auszustatten ([wir berichteten](#)). Wer sich im Landratsamt Cham über das BayernWLAN ins Netz einwählt, gelangt auf eine Einstiegsseite mit aktuellen Informationen aus der Kreisverwaltung und erhält zudem Tipps zu touristischen Aktivitäten und Links zu öffentlichen Einrichtungen. Das freie WLAN steht Besuchern an insgesamt zehn Access Points im Landratsamt zur Verfügung.

(an)

Stichwörter: Breitband, Cham, BayernWLAN, Hot Spots